

たかみがおか



創立 40 周年 磐田市立豊田東小学校 学校 だ よ り 令和 4 年 6 月 8 日

学校教育目標 夢をもち たくましく生きる子 (豊田北部小学校と共通)
重点目標 (目指す子ども像) 学びにひたる子 自分・仲間を大切にする子 を目指していきます。

心と心をつなげる「つながり」ステージ

新年度が始まり、2か月が過ぎました。コロナ禍で多くの制約がありますが、その中でも感染予防をして、学校教育目標「夢をもち たくましく生きる子」に向かって子供たちは生き生きと学校生活を過ごしています。

さて、本校では1年を5つのステージに分けて、授業や学校行事等を意図的に関連させ、位置付けています。6月、7月は「つながり」ステージです。「つながり」ステージでは、縦割り遊び、縦割り清掃が始まり、さらに交通安全リーダーと語る会、参観会・講演会、通学班会などの行事があり、子供同士はもちろんのこと、保護者の方や地域の方などとのつながりを大切にしていきたいと思えます。



出合いステージ「1年生を迎える会」

<豊田東小5つのステージ>

| 学期 | 1 学期 | | | | 2 学期 | | | | | 3 学期 | | |
|------|------|------|---|---|-------|---|----|------|----|------|---|---|
| 月 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 1 | 2 | 3 |
| ステージ | 出合い | つながり | | | チャレンジ | | | かがやき | | はばたき | | |

挨拶は人と人がつながる第一歩

人と人がつながるためには、まずお互いの心を開くことが必要です。そのための方法の一つとして、挨拶が大切だと思います。

「つながり」ステージの目標として

「目を見て『おはよう』の挨拶をしよう」



を掲げています。集団登校や下校のときの挨拶、授業の始業や終業のときの挨拶など、子供たちが進んで目を見て挨拶をすることを指導しています。また、教師が率先して挨拶をし、「挨拶のシャワー」を子供たちに降り注いでいきたいと考えています。

豊田東小では、PTA活動の一つとして挨拶運動を行っています。また、「ながふじ学府 (豊田中学校区)」の取組として、小中連携した挨拶運動も行っています。さらに、地域は登下校時の子供たちの安全を見届けてくれる「見守り隊」の方がたくさんの方の声掛けをしてくださっています。このような地域だからこそ挨拶を通して、子供たちの円滑で幅広い人間関係を育んでいきたいと考えています。

御家庭でも、「おはようございます」「行ってきます」「おやすみなさい」などの挨拶ができるよう声掛けをしていただけるとありがたいです。

【お子さんの迎え方法について】

御家庭の用事や通院等の都合により、通常の下校方法ではなく、保護者の方がお迎えに来ていただく旨の連絡をいただく場合があります。その際には児童の安全・安心を考慮して、次のとおり御対応いただくようお願いいたします。

- ①電話、連絡帳により事前に学校へ御連絡してください。
- ②来客用玄関（南校舎西）へお越しいただき、事務室の職員へ声を掛けてください。
- ③お子様を引き渡しますので、来客用玄関にてお待ちください。

※お車にてお越しの場合は、体育館西側の来客用駐車場を御利用ください。

※交流センター駐車場や体育館駐車場で待ち合わせることもお子様だけで下校させることは防犯上の観点から控えさせていただきます。

参観会や個人面談、学校行事等を除き、校内へ入る場合にも、児童昇降口ではなく、来客用玄関からお入りください。なお、その際にも事務室の職員へお声掛けください。



【PTA奉仕作業】

6月4日（土）に1・3・5年生の保護者の皆様を中心に、奉仕作業が行われました。

草刈りや枝の伐採、側溝の泥除去、教室の窓や扇風機、手洗い場の清掃、外国語ルームの机・椅子の高さ調節等をしていただきました。

皆様のお力添えのおかげで、校内環境が整い、大変きれいになりました。ありがとうございました。

